

Fecha 16.06.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Facciosos contra la pared

"Yo no sé si la dirigencia nacional del PRD lo hará, pero nosotros definitivamente no...".

Así reaccionó el secretario general en el DF, Manuel Oropeza, frente al ineludible registro de candidata a la jefatura delegacional de Iztapalapa.

La frase no sólo delata la disposición del dirigente a desacatar un fallo judicial inapelable, sino también que un partido puede regentarse (con dinero del erario, claro) como oficina de colocaciones para puros

cuates en cargos de gobierno.

El doble mensaje lo motivó la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que, basado en los números menos sospechosos de la marrullera elección interna del 15 de marzo, desconoció la legitimidad de una postulación *pejista-bejaranista* y reconoció los derechos de una *chuchista-legalista*.

La rabia y la sevicia del faccioso PRD capitalino llegan al extremo de conminar a la candidata legal a *declinar* y, si no, de promover con sus agentes en la dirigencia nacional la suspensión de sus derechos partidistas.

Vaya estulticia.

cmarin@milenio.com

